Ministerio de Vivienda y Asuntos Urbanos



Shri Hardeep S Puri se dirige a la 16ª reunión de la Asociación Nacional de Vendedores Ambulantes de la India

Dice que los vendedores ambulantes han sido una parte esencial de la historia del crecimiento económico de la India;

Los vendedores ambulantes no son invasores, son autónomos, contribuyentes en nuestro sueño colectivo de una 'nueva India' - Shri Puri

Publicado el: 23 de julio de 2022 a

El Ministro de Vivienda y Asuntos Urbanos, Shri Hardeep Singh Puri, ha dicho que los vendedores ambulantes han sido, son y serán siempre una parte esencial de la historia de crecimiento económico de la India, con fuertes vínculos con la economía informal urbana. Se dirigía a la 16ª reunión de la Asociación Nacional de Vendedores Ambulantes de la India (NASVI), aquí hoy.



El Ministro dijo que el tema de la reunión de hoy 'De usurpadores a trabajadores por cuenta propia' es muy apropiado ya que apreciamos a los vendedores ambulantes. No son usurpadores, son autónomos, contribuyentes en nuestro sueño colectivo de una 'nueva India', añadió.



Shri Puri dijo que durante la pandemia, al lanzar el esquema PM SVANidhi el 1 de junio de 2020, el Primer Ministro dijo que "el esquema PM SVANidhi es proporcionar ' *Swarozgar*, *Svavlamban*, *Swabhimaan* ' (empleo por cuenta propia, autosuficiencia y confianza en uno mismo)". . Dijo además que para el éxito de cualquier plan de gobierno, debe convertirse en un movimiento popular. Pradhan Mantri Awas Yojana y Swachch Bharat Mission son algunos de los otros esquemas que se han convertido en un gran éxito con la participación de la gente, agregó.

El Ministro dijo que como estamos celebrando los 75 años de la Independencia, hemos enviado un mensaje a todos los Estados, Municipios, Organismos Locales Urbanos para celebrar SVANidhi Mahotsav con la participación activa de los vendedores ambulantes de todo el país. También se presentarán al público varias historias de éxito de vendedores ambulantes y sus contribuciones al crecimiento económico de la India, agregó. Dijo que el mayor partidario de los vendedores ambulantes es nuestro primer ministro.



El Ministro dijo que los vendedores ambulantes recibieron préstamos de capital de trabajo para ayudarlos a reanudar sus negocios que se vieron afectados durante la pandemia. A partir del 11 de julio de 2022, Rs. Se proporcionaron 3.661 millones de rupias como microcréditos a más de 30 lakh de vendedores ambulantes, lo cual fue una gran cifra, agregó.



Shri Puri dijo que el diseño del esquema era ofrecer préstamos de capital de trabajo sin garantía de Rs.10,000, Rs. 20.000 y Rs. 50.000 respectivamente en el pago de los préstamos anteriores a los vendedores ambulantes y esto les ayudó a planificar la expansión de su negocio. Bajo la Fase 1 de SVANidhi se Samriddhi se lanzó en enero de 2021, bajo la cual se cubrieron 31 lakh de vendedores ambulantes y sus familias en 125 ciudades, agregó.

Shri Puri dijo además que es nuestro mantra que la dignidad debe extenderse a todos y que el servicio y la contribución de cada individuo deben reconocerse de manera justa. Los sectores vulnerables y marginados de nuestra sociedad, especialmente en ciudades y pueblos, se han beneficiado inmensamente de varias intervenciones dirigidas por el gobierno, agregó.

En respuesta a la solicitud realizada por NASVI para la creación de comités de quejas, el Ministro aseguró que estos se formarán muy pronto. También es importante que se reúnan alrededor de 4500 comités de venta de la ciudad, y estas plataformas ayudarán a abordar los problemas locales de otros a su nivel, agregó. Felicitó a NASVI por organizar la conferencia. Dijo que el diálogo de hoy será parte de la hoja de ruta para impulsar aún más a la comunidad de vendedores ambulantes.

El Ministro entregó Mementos a los Comités de Venta Municipal con mejor desempeño y tuvo interacción con los Vendedores Ambulantes presentes en la conferencia.